

充実する方が好ましい場合もあることに留意すること。

学校教育には、ある程度子どもがいることはベターです。

しかし、この弱点は指導いかんによって乗り越えられます。子どもの数が少なくても、小規模校の適正規模とは、子どもたちに生きる力が身につく規模と考えています。

地域住民や保護者の意向や考え方を聞く、意見交換会等についての考えを伺う。

**Q3**  
**（堀部教育長）**  
現在、小規模校のメリットを最大限に生かし、子どもの教育を充実させる手立てに力を入れています。一方で小規模校のデメリットを最小化する方策も講じています。

現段階で、統合を考えていなすことから、行政主体の意見を交換する場を設けることは考えていません。町として、移住・定住に力を入れておりますので、今後も移住してみえる人が増え、子どもの数も増加する可能性もあると思われます。

今後のあり方については、時間をかけ、慎重に考えていきたく思います。必要となつたときには、ご意見をお伺いする機会を設けることも検討していくたいと思います。

## 加藤良治議員

## 問 ぎふ清流おもいやり駐車場制度について

**Q1**  
**（秋松農林課長）**  
間伐材でのベンチの設置につきましては、県森林・環境税事業の市町村提案事業にて、岐阜証明材推進制度に係る推進事業者を活用し、福祉施設、教育施設などに設置することはできますが、町中等への設置には難しいと聞いています。

**Q1**  
**（藤本健康福祉課長）**  
度は、車いすマークなどの障がい者が利用する駐車場において「健常者が駐車する等の不正利用がある。」「見た目上、障がいがあると分からぬ方が、利用しづらい。」といった問題を解決することを目的に、利用できる対象者の要件を設定し、利用証を交付する制度です。県では、ぎふ清流おもいやり駐車場制度として本年10月の制度開始に向けて、準備が進められています。

**Q1**  
**（吉田総務課長）**  
双方向での情報発信ができる機能を有効に活用して、町内関係者に対するヒアリング調査は、すでに37府県が導入しているという実績があり、まだ検討の余地が必要であると思われます。

**Q1**  
**（吉田総務課長）**  
片方からの情報発信ではなく、双方向での情報発信ができる機能を有効に活用するなど、町民と行政との距離を縮める仕組みが必要ではないかと思うが、町執行部の考え方を伺う。

**Q3**  
**（堀部教育長）**  
地域住民や保護者の意向や考え方を聞く、意見交換会等についての考えを伺う。

度は、車いすマークなどの障がい者が利用する駐車場において「健常者が駐車する等の不正利用がある。」「見た目上、障がいがあると分からぬ方が、利用しづらい。」といった問題を解決することを目的に、利用できる対象者の要件を設定し、利用証を交付する制度です。県では、ぎふ清流おもいやり駐車場制度として本年10月の制度開始に向けて、準備が進められています。

**Q1**  
**（吉田総務課長）**  
双方向での情報発信ができる機能を有効に活用して、町内関係者に対するヒアリング調査は、すでに37府県が導入しているという実績があり、まだ検討の余地が必要であると思われます。

**Q1**  
**（吉田総務課長）**  
片方からの情報発信ではなく、双方向での情報発信ができる機能を有効に活用して、町内関係者に対するヒアリング調査は、すでに37府県が導入しているという実績があり、まだ検討の余地が必要であると思われます。